



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN

VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT:

GAUHAUPTAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN. (IM WEHRDIENST)

VERANTWORTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF 428-500, KLAPPEN 009, 203, 009

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 216

Wien, 16. Dezember 1943

Benennung von Verkehrsflächen

=====

Auf Vorschlag des Leiters des Kulturamts der Stadt Wien wurden folgende Verkehrsflächen neu- oder umbenannt:

Die Wurzbachgasse im 14. Bezirk, Purkersdorf, wurde in Wurzbachtalgasse umbenannt. Der Text der Erläuterungstafel lautet: Nach dem Flußtale des Wurzbaches.

Die im Tale des Wurzbaches verlaufende Straße hieß in der ehemaligen Gemeinde Purkersdorf Wurzbachgasse, in der ehemaligen Gemeinde Weidlingau Wurzbachtalgasse. Um Verwechslungen zu vermeiden, zumal im 15. Bezirk bereits eine Wurzbachgasse besteht, und zur Erleichterung und Vereinfachung der Orientierung wurde die Wurzbachgasse Purkersdorfs umbenannt.

Die neu eröffnete Parkanlage an der Pötzleinsdorfer Straße und Geymüllergasse im 18. Bezirk wurde "Pötzleinsdorfer Park" benannt. Der Text der Erläuterungstafel lautet: Nach dem Orte Pötzleinsdorf, urkundlich schon 1112 Pezelinsdorf genannt.

Die westliche noch unbenannte Seite der Lannesstraße im 22. Bezirk, Aspern wurde aus Gründen der leichteren Orientierung gleichfalls Lannesstraße benannt. Der Text der Erläuterungstafel lautet auch für den unbenannten Teil der Lannesstraße: Jean Lannes, Herzog von Montebello (1769 - 1809), Marschall Napoleons, wurde 1809 in der Schlacht bei Aspern und Essling von den österreichischen Truppen nach tapferer Gegenwehr besiegt und ist kurz nachher seinen schweren Verletzungen erlegen.

oooOooo